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O Presidente abriu os trabalhos às 16h, através de vídeoconferência conforme 
determinação da UTFPR, desejando que todos estivessem bem, agradecendo o 
trabalho desenvolvido por todos.   
Apresentada a pauta a ser trabalhada nesta data foi colocado em discussão o Relatório  
para análise dos dados e para compor o Relatório de Autoavaliação 2022. 
O Mansano disponibilizou os gráficos por campus, que serão encaminhados a todos. 
Básicos com todas as questões, foram feitos também por coeficiente mas não 
sabemos se será necessário, nesse momento, tanto detalhamento. 
A Questão 28 
Os presentes comentaram sobre algumas dificuldades na fase de encaminhamento:  

– sem retorno dos coordenadores 
– quem é o responsável pelo encaminhamento 
– como será cobrada a devolutiva 
– agrupamento por curso 
– prazo para devolutiva 
– possibilidade de ações (aplicação de regulamento) 
– incluir DEPED/NUENS para situações específicas 

 
Não conseguiremos resolver tudo, mas teremos indicadores muito próximos da 
realidade. Precisamos de paciência e empatia para sensibilizarmos as partes que 
precisam de ajustes.  
Conforme solicitado esclarecimento ao Prof. Jean sobre aulas assíncronas e a resposta 
foi: 
Prof. Walenia tem uma apresentação para as DIREGRADS,  em parceria a CPA, DIRAV 
e PROGRAD vão conseguir lançar, diagnosticar e atuar onde for necessário. Assim cada 
um na sua área poderão atuar respaldados em seus regulamentos, usando o olhar 
crítico e definindo ações. 
Estamos na fase de empoderar a CPA através das novas ferramentas disponibilizadas 
pela DIRGTI. Ainda estamos aprendendo e precisamos de sugestões e de muito 
auxílio. As possibilidades são imensas. Variedade de opiniões devido as localizações 
dos campus, situações peculiares.  

Quanto ao sombreamento de funções entre Asavi, CPA e Presidentes de núcleos, 
faremos proposições de possíveis alterações de regulamento. 

O presidente considera que reuniões para reforçar os pontos citados  com os 
coordenadores e chefes de departamento é necessário. A devolutiva poderá ser feita 
através de questionário específico. Quanto a isso a DIRGTI ainda não tem disponível 
essa possibilidade no Sistema Acadêmico, talvez no mês de julho. Foi comentada a 
sugestão de Google forms. 
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Até o fechamento desta ata a DIRGTI não informou a data para finalizar as alterações 
no Sistema Acadêmico, assim que possível informaremos. 
 
 
Até a próxima reunião colocaremos documento na nuvem para moldarmos o 
questionário que será solicitado a devolutiva, adequando ao que foi visto de fraquezas 
na Questão 28. 
 
Agradecemos a Leila por ter enviado a sua devolutiva da avaliação e Sheila por nos 
ajudar na parte estatistica. 
 
Encerrando a reunião agradecemos a presença, ainda que virtualmente abraços a 
todos e se cuidem. 
 
 
 
Curitiba, 16 de junho de 2021. 
 
 
         Maria Del Consuelo D. Rozados                          Marcos Roberto Rodacoski 
                          Secretária                                                             Presidente 

 
 
 


